



GOBIERNO
DE ESPAÑA

MINISTERIO
PARA LA TRANSICIÓN ECOLÓGICA

CONFEDERACIÓN
HIDROGRÁFICA
DEL SEGURA, O.A.

7 de noviembre de 2018

Declaraciones presidente de la CHS, Mario Urrea, por la actuación judicial de esta mañana

Esta mañana se ha presentado en la Confederación Hidrográfica del Segura (CHS) la Policía Judicial en el ámbito de un procedimiento de un juzgado de Murcia para recabar información en relación a determinados expedientes de contratación.

La CHS se ha puesto a disposición del secretario judicial y de la Policía Judicial y está preparando la documentación que se nos solicita para que se incorpore al procedimiento.